■ CHÂTEAUBOURG

Elodie aux Mondiaux de canicross

Reliée par un harnais à son chien Mystic, Elodie Gaudin a réalisé de belles performances en 2017, qui lui ont valu une qualification au championnat du monde de canicross en Pologne, début octobre.

Le Journal de Vitré a déjà eu l'occasion de présenter ce duo gagnant de coureurs à pied début 2018. De retour de Pologne, Elodie raconte sa participation: « En camion aménagé, accompagnés de mon mari, nous avons choisi de relier le lieu de course en 24 heures avec une courte nuit sur une aire d'autoroute. » Un périple pour se rendre à Lubieszów, dans le sud de la Pologne. « Sur place, nous avions un hôtel à une vingtaine de minutes du site, avec quelques autres Français. »

Douze pays représentés

Dans la catégorie seniors féminines, Elodie et Mystic ont participé à une première course le 6 octobre. A l'arrivée, un résultat honorable puisque le duo termine à la 25° place sur 58 concurrents. « Les départs étaient individuels et échelonnés toutes les 15 secondes », explique Elodie.



Elodie avec le maillot de l'équipe de France et Mystic, son braque allemand

Le lendemain, elle a terminé 23° sur 55 concurrentes et 3° Française sur six représentantes. La jeune athlète ne cache pas une petite déception : « Cette course est celle où Mystic m'a montré le moins d'envie depuis le début de sa carrière et nous faisions bien mieux à l'entraînement cet été. De plus, je me suis blessée en fin de préparation (tendinite aux deux tendons d'Achille le dernier mois), je me suis donc entraînée beaucoup à vélo et également préparé Mystic en VTT. Arrivée en Pologne, elle m'a fait comprendre qu'elle préférait le vélo. C'est plus marrant de courir à 35 km/h que de tirer un boulet à 18 km/h! »

A plus de 21 km/h

Pour la dernière épreuve, un relais de 3x1 000 mètres avec deux autres femmes, Elodie a dû trancher : « Ma chienne étant fatiquée, j'ai couru avec Modjo, son propre frère, qui a été magistral. J'ai fait ce 1 000 mètres à plus de 21 km/h ! » Vivre une telle compétition internationale reste un souvenir inoubliable pour la sociétaire de l'UAC. Se qualifier et affronter des concurrentes accompagnées de chiens puissants d'environ 40 kg constitue une performance quand Mystic ne pèse que 20 kg!

Elodie est satisfaite d'avoir surmonté ses pépins physiques : « J'ai réussi à être en forme làbas, notamment grâce à des super soins d'Eric Goudard, kiné à Châteaubourg. »